



Salle de pulvérisation (après les travaux des années 1920 ou 1930) à l'emplacement de la deuxième piscine.

Référence du document reproduit :

- **Saint-Honoré-les-Bains. Établissement Thermal. La pulvérisation. [Troisième quart du 20e siècle].**
Saint-Honoré-les-Bains. Établissement Thermal. La pulvérisation / [auteur inconnu].
Saint-Honoré-les-Bains : Ed. Goury ; Chalon-sur-Saône : Bourgeois, [troisième quart du 20e siècle].
Collection particulière

IVR26_20195800780NUC4A

Auteur du document reproduit : auteur inconnu

Date de prise de vue : 2019

(c) Région Bourgogne-Franche-Comté, Inventaire du patrimoine ; (c) Goury
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation